

Editorial

Motivo de gran regocijo y de grandes aspiraciones de optimismo, ha sido la manera calurosa y entusiasta con que el público lector de REVISTA MEDICA DE COSTA RICA, ha recibido su reaparición. Numerosos colegas nos han manifestado su colaboración incondicional; prestigiados compañeros de nuestra profesión médica han prometido seguir proporcionando su valioso material científico y en igual forma se han ofrecido para colaborar con su propio esfuerzo, en el trabajo editorial de sus publicaciones.

Con gran beneplácito miramos en nuestro ambiente médico nacional una corriente de inquietudes científicas que sirven de ejemplo y base para que el elemento joven se vaya incorporando a ellas. Con el crecimiento constante y progresivo del cuerpo médico nacional y el ambiente académico que comienza a perfilarse, más de una revista médica tendrá que crearse en un futuro no muy lejano. Es alentador observar cómo crece el número de trabajos científicos en nuestros congresos médicos y el entusiasmo de investigación de un grupo de elementos destacados de nuestra profesión.

REVISTA MEDICA DE COSTA RICA ha sufrido grandes sacrificios durante largos y costosos años, por la hostilidad científica de nuestro medio. La aridez y negligencia de nuestros colegas han sido los grandes tropezos de sus publicaciones.

La apertura de la Escuela de Medicina acrecentará este espíritu de progreso, que como lo manifiesto anteriormente, ya se hace notorio.

El impulso ascendente de un ambiente de enseñanza e investigación traerán, sin lugar a dudas, una revolución total de la medicina costarricense.

Agradecemos profundamente el apoyo decidido que nos han brindado las agencias representantes de productos farmacéuticos, cuya ayuda ha hecho posible, en gran parte, la financiación de esta Revista.

Si en años pasados el problema de anuncios le trajo a este órgano publicitario enormes claudicaciones económicas, hoy día, declaramos con gran alegría, que estas casas comerciales han recibido nuestra Revista con marcado entusiasmo y gran interés por protegerla.